

## Corazones Despeinados

En Tejina, el gran día de San Bartomeé estaba por llegar.

Los tres Corazones eran todos especiales: El de Calle Arriba tenía

unas piñas tan apetitosas que daban ganas de hincarle el diente; el de  
El Pico tenía unas granadas tan perfectas que parecían de jue-

te, y el de Calle Abajo tenía unos limones tan amarillos que parecían dorados.

Los vecinos estaban siempre discutiendo. Decían que el suyo era el

mejor. Ese problema llegó a oídos del Viento de la Costa, así

que pensó como resolverlo. Esa noche rodeó a cada Corazón con  
sus brazos y les hizo cosquillas hasta el amanecer. Los tres Corazones

quedaron todos despeinados. Ya nadie reconocía cuál era el suyo.

¡Aprendieron la lección!

“Todos hemos hecho el mismo esfuerzo para hacer el corazón  
más bonito, así que ¡Vamos a celebrarlo con alegría!”



Flora

cuentos



Primaria

